

Spende für Arnstädter Mediclowns

# Ein Lächeln am Krankenbett



Der Lions-Club Arnstadt Ilmenau übergab in der Vorwoche eine Spende in Höhe von 1500 Euro an die Mediclowns im Marienstift Arnstadt.

Foto: He

**Arnstadt (AA/ih).** Sie sind schon etwas Besonders, die Mediclowns im Arnstädter Marienstift. Mit ihren bunten Kostümen fallen sie im „weißen“ Stationsalltag so richtig auf. Und genau das ist gewollt, um den Kindern auf der Kinderorthopädischen Station nicht nur Abwechslung zu bringen, sondern auch, um ihnen für einen kurzen Moment ein Lächeln auf das Gesicht zu zaubern. Lachen ist ja bekanntlich die beste Medizin. „Wir brauchen etwas Lebendigkeit auf

unserer Kinderstation. Und diese haben wir mit den Mediclowns“, so Dr. Sebastian Senst, Chefarzt der Kinderstation.

Die Arnstädter Mediclowns sind seit acht Jahren jede Woche einmal im Marienstift unterwegs. In Thüringen waren sie einstmals die Vorreiter, dieser aus Amerika kommenden Initiative. Alle Mediclowns sind ehrenamtlich tätig, elf sind es hier momentan. Um mit dieser Arbeit wirklich Erfolg zu haben, ist Weiterbildung unbedingt notwendig. Das gespen-

dete Geld in Höhe von 15 Euro, vom Lions-Club Arnstadt Ilmenau, soll dafür eingesetzt werden. Es war bei dem Konzert des Kammerorchesters des Musikkorps der Bundeswehr in der Arnstädter Bachkirche im vergangenen November zusammengekommen. Ein weiterer Teil der damaligen Einnahmen kam bereits der Kinderkrebshilfe zugute. Damit setzt der Lions-Club Arnstadt Ilmenau seine langjährige Unterstützung für caritative Zwecke im ILM-Kreis fort.